

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Sr. Julio Francisco Girón

**Cruzada Nacional de Desparasitación**  
El Sr. Julio Francisco Girón, dirigente de la Gran Cruzada Nacional de Desparasitación, organizada por el Club de Leones, afirma que tal esfuerzo logrará óptimos beneficios, si cuenta con la cooperación de todos.

**San Salvador sin energía eléctrica**  
Durante la mañana de ayer sólo el 10% de la energía que consume San Salvador fue proporcionada por CAESS, como consecuencia de la destrucción de gran parte de sus instalaciones eléctricas por sabotajes de los terroristas. (Información en Pág. 3).

**Destituyen a Cónsul en Miami**  
El Cónsul General de El Salvador en Miami, ha sido destituido por irregularidades en el servicio, dijo ayer a la prensa el ministro de Relaciones Exteriores, Dr. Ricardo Acevedo Peralta. (Información en Pág. 3).

**Operando con toda normalidad**

El Sr. Mario Francisco Argüello, Gerente de Ventas de Continental Airlines, comunica que están operando con toda normalidad, y que por la importancia del tráfico aéreo de El Salvador, esperan incrementar el número de vuelos.

**Comunidad Internacional observará**

Alemania, Colombia, Argentina, Perú, Nueva Zelanda, República Dominicana, Guatemala, Holanda, Jamaica, Italia, Inglaterra, China, México, Paraguay, Costa Rica, Chile, EUA, Japón y Suiza, habían confirmado ayer el envío de observadores a las elecciones del 19 de marzo. (Información en Pág. 3).

**Sítios de votación**

Siete centros de votación serán habilitados en la ciudad capital, para que la ciudadanía acuda a emitir su voto para elegir al Presidente y Vicepresidente de la República, dijo ayer vocero del CCE. (Información en Pág. 3).

**Sector productivo urge de Incentivos**

Por las serias dificultades que existen en el país, el sector productivo necesita urgentemente de incentivos, que permitan elevar la producción y generar más empleos, afirma el empresario, Sr. Carlos Ernesto Moreno.

**Llamado de España y Guatemala al FMLN**

Guatemala y España, habían respondido ayer positivamente a la petición del presidente Duarte, de solicitar al FMLN no violentar las elecciones del domingo próximo 19 de marzo. (Información en Pág. 2).

**Terroristas atacan casa de oficial**

Con armas automáticas MP-5, pistolas de 9 mm. de fabricación coreana y un lanzacohetes LOW, fue atacada por los grupos terroristas anteayer la residencia de un oficial del ejército.



Sr. Mario Fco. Argüello



Sr. Carlos Ernesto Moreno

Editoriales

**El pueblo siempre venció los boicots**

En su propuesta el FMLN decía que el pueblo salvadoreño no creía en las elecciones, y por eso ellos querían darles "legitimidad", haciéndolas un instrumento para la paz. Afortunadamente no prosperó ninguno de los intentos para posponer las elecciones, ya que todos eran claramente violatorios de la Constitución. Las elecciones serán el próximo domingo, y el FMLN, en otra de sus contradicciones, declara un intimidatorio boicot contra los comicios. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

**Ampliar la electrificación rural.**

(Lunes 16 de marzo de 1964). Inversión de \$20 millones realizará la Compañía de Alumbrado Eléctrico de San Salvador (CAESS), para ampliar la electrificación rural. El plan incluye muchas poblaciones de tercer orden, que hasta hoy no han tenido los beneficios de la electricidad. Entre las numerosas solicitudes presentadas por autoridades de tales poblaciones, se dará preferencia a las que tengan mayor necesidad de la energía eléctrica, y a las que están en mejores condiciones de aprovecharla para su progreso.

Indice

- Nacionales / 2-3
- Internacionales / 4-5
- Crónicas de Actualidad / 6
- Editoriales / 7
- Sociales / 8-24
- Platillos / 15
- Horóscopo / 31
- Deportes / 33-37
- Cómicos / 38-40
- Clasificados / 42-48
- Cines / 49-51
- Indicador / 51

España y Guatemala piden a FMLN levantar el boicot

Guatemala y España habían respondido ayer positivamente a la petición del presidente Duarte, pidiendo al FMLN no violentar las elecciones del domingo próximo 19 de marzo.

El mandatario salvadoreño en mensaje dirigido a la nación y a la comunidad internacional el domingo pasado, por cadena de radio y televisión, pidió especialmente al Papa Juan Pablo II, a los gobiernos de España, México y Guatemala y los partidos socialistas, así como a los mandatarios centroamericanos, que exigieran a los subversivos del FMLN no boicotear las elecciones presidenciales del domingo 19 del corriente mes.

La petición de Duarte señala la amenaza de boicotear las elecciones por el FMLN, y el paro al transporte a partir de hoy jueves por los subversivos que hicieron al gobierno una propuesta de paz, condicionando aplazar por cinco meses las elecciones y transferirlas al 15 de septiembre, para poder ellos participar en las mismas.

A tal solicitud respondió ayer el gobierno de Felipe González, de España, cuando el ministro de Relaciones Exteriores, Francisco Fernández Ordoñez, pidió a los subversivos no interferir las elecciones presidenciales del domingo.

—Pasa a la página 39—

Boicot al transporte causa graves pérdidas al comercio

Graves pérdidas económicas sufrirá el comercio, especialmente de esta capital, por el boicot al transporte de parte del FMLN, a partir de hoy.

Comerciantes consultados al respecto, señalaron que estas son actitudes de violencia despreciables, por cuanto ponen en peligro la seguridad pública y deterioran la economía empresarial y de los empleados de este fuerte sector.

Los comerciantes señalan que los izquierdistas únicamente buscan el poder por las armas y no el bienestar del pueblo, ya que a este último es al que agreden con sus sistemáticos y violentos ataques a personas e institu-

ciones, y en forma generalizada con sus atentados contra vitales servicios públicos, como es el transporte, la energía eléctrica, teléfonos y suministro de agua.

Confían en la FA

Los comerciantes, dicen nuestros informantes, confiando en la vigilancia que ejercerá la Fuerza Armada, tratarán de continuar con su actividad de ventas, pero con cierta cautela, ya que no les conviene exponerse directamente a la acción violenta de grupos de individuos que justifican su vocación criminal, con in-

—Pasa a la página 9—

El pueblo debe reflexionar y acudir a votar: Calderón S.

"Este es el momento oportuno para que el pueblo salvadoreño reflexione y llegue a la conclusión de que debe ir a las urnas, a pesar de todos los inconvenientes y amenazas que le ha hecho el FMLN", declaró ayer el Dr. Armando Calderón Sol.

Concurrir a las urnas para votar por cualquiera de los candidatos, agregó, significa la salvación de la patria, ya que al depositar el voto, se expresa la voluntad popular de El Salvador en contra de los totalitarios que no quieren que el pueblo se manifieste.

Añadió que el nuevo esfuerzo de los salvadoreños para dar una demostración cívica al mundo, es su reafirma-

ción de que el pueblo salvadoreño quiere vivir en paz, en armonía y en un estado de derecho.

Anhela el pueblo salvadoreño que sus representantes sean electos por su voluntad soberana y no impuestos por las armas, el chantaje y el terrorismo como pretenden los grupos disociadores y totalitarios del país.

Veremos después de las elecciones, que la tesis del FMLN de llegar al poder por la vía de los fusiles y el terrorismo, no es válida y que todas sus propuestas han sido una mascarada, porque no creen en que los pueblos tienen derecho a manifestarse libre-

—Pasa a la página 51—



MODERNOS CAMIONES. El alcalde de San Salvador, Dr. Armando Calderón Sol, recibió ayer 10 camiones re-

colectores de basura, con los cuales se mejorará la limpieza de la capital y su periferia. Los camiones entrarán en servicio en 15 días, dijo el Alcalde.